

中の島地区連合町内会ニュース

第101号

発行：中の島地区町内会連合会
発行日：平成27年7月31日

本格的な夏が到来しましたね。今年の夏も今のところ「蒸す夏」となっています。

既に恒例のさっぽろ夏まつりのピアガーデンが開幕しているほか、8月には一区、二区、三区ともに盆踊り大会が予定されており、そんな場面でのビールにはぴったりの陽気かもしれません。

果たして、この後は北海道らしい「爽やかな夏」となるか、はたまた暑さが続くのか。いずれにしても熱中症などにお気をつけて、短いはずの夏を楽しんでください。

中の島青少年育成委員懇談会及び環境浄化パトロール

7月8日（水）中の島会館にて青少年育成委員会主催の関係各機関による懇談会と環境浄化パトロールが行われ、中の島小学校、平岸西小学校、中の島中学校、平岸中学校、尚志学園高校、民生児童委員や豊平警察署などから



35名の参加がありました。始めに「インターネットに潜む危険」に関するDVDを観た後、各学校から生徒の生活状況に関する報告や町内会との学生との係わりなどの報告がありました。その後、パトロールガイドのキャラクター「ほくとくん」と中の島周辺を回り、子供たちの安全や見守り活動についての協力をお願いしました。



夏の交通安全街頭啓発

全道一斉に交通安全運動が7月11

日から7月20日まで展開されましたが、それに合せ中の島地区では13日（月）環状通りと中の島通りの交差点を中心に「夏の交通安全運動街頭啓発」を行いました。あいにくの雨模様でしたが、町内会、交通安全母の会、交通指導員の方々など約70名が参加し、安全運転やスピードダウンと書かれたタスキをかけ、ドライバーに呼びかけました。



中の島小学校スクールゾーン実行委員会

7月7日（火）

中の島小学校でスクールゾーン実行委員会が開催されました。今年度の事業計画などの議案が承認され、その後交通安全指導員の方や豊平区交通安全推進員の方から意見交換がありました。意見交換の中では、通学路の危険区域の確認や、スクールガードの募集など、児童の安全を第一に考え、活発な議論展開がされておりました。6月7月と児童の自転車での交通事故が多いそうです。自転車の法律も改正されました。ルールを確認し、安全運転を心がけましょう。



豊平地区対抗少年野球大会

7月20日（月・祝）月寒公園

高台野球場で豊平区地区対抗少年

野球大会の開会式が行われました。大会には9地区から10チームが参加。この日は朝から晴天に恵まれ、中の島地区少年野球チームも第1試合に出場、日ごろ鍛えた成果を白球にぶつけていました。残念ながら東月寒地区に敗れましたが、次の目標を目指して練習に汗を流してください。



中の島地区ごみステーション合同視察

7月17日（金）中の島地区全域のごみステーション合同視察及び啓発が実施されました。参加者は主に各町内会の環境部から構成され、中の島会館に集合する役員と中の島三区会館に集合する役員の二手に分かれて、徒歩で地域内のゴミステーションの状況を視察するとともに、散らかっているステーションを清掃しました。近年、ゴミ捨てるのマナーは向上してきていますが、今後ともさわやかな街並みを守りたいものです。



社会を明るくする運動

7月は法務省主唱の社明運動強化月間です。この運動は地域の力で犯罪や非行防止に努め、罪を犯した人達の立直りを支え安全、安心な社会を築こうとするものです。中の島の保護司会は7月8日地下鉄中の島駅前では、尚志学園高校と中の島中学校生徒さんの協力を得て、例年の校門前から、初めて道行く人にティッシュを配布する啓発活動を行ないました。



防災と地域支え合いの研修会

7月17日（金）中の島会館で「防災と地域支え合いの研修会」が実施されました。防災協会講師による災害への備えの講演の後、支え合うしくみを考えるワークショップを行いました。参加した37人は、7グループに分かれて真剣に課題に取り組み、集会室は熱気に包まれていました。なお、ワークショップは年度後半にも、再度実施される予定で、この成果は要配慮者支援の取り組みに役立てられる予定です。



とよひらフラワーコンサート

7月27日（月）中央区のわくわくホリデーホールで第23回とよひらフラワーコンサートが開催されました。コンサートには、豊平区にある小学校から大学まで、計29の団体が参加。中の島地区を校区とする中の島小学校、平岸西小学校、中の島中学校、平岸中学校が全て参加したほか、尚志学園高校は、札幌第一高校との合同で参加しました。参加校それぞれの出演は短時間ながら、演奏や衣装に工夫を凝らしており、学生らしい若々しい演奏に観衆から暖かな拍手が贈られていました。



三区第2町内会レクリエーション

7月19日（日）中の島三区第2町内会のレクリエーション（旅行）が行われました。町内会のモットーである「明るく・楽しく・住みよい」を継承する目的で毎年恒例となっている旅行会です。当日は天候も良く、約40名が参加し三区会館を出発し、小樽田中酒造へ。その後小樽海上観光船に乗り、オタモイ海岸のエメラルドグリーンの海の綺麗さに癒されました。午後からはガラス工房を回り、新南樽市場で買い物しお楽しみ抽選会をするなど充実した旅行でした。



行事予定



8月 8日（土）	夏祭り盆踊り大会	16:00～	中の島公園
8月 8日（土）	納涼盆踊り大会	18:30～	豊島公園
8月13・14日（木・金）	納涼盆踊り大会	18:00～	豊中公園

問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 TEL821-5841

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ <http://www.nakanoshima.jpn.org/>